

Montag, 26.01.2015, Erzählung
Congress Leoben, Hauptplatz 1, 19:30 Uhr

„Entlang des ehemaligen Eisernen Vorhangs“ Tschechei-Slowakei-Ungarn

25 Jahre nach dem Fall des Eisernen Vorhangs habe ich mich entschlossen, diesen auch in meinen Kopf niederzureißen. So habe ich mich auf den Weg gemacht. Vom Dreiländermark Deutschland-Tschechien-Österreich im Böhmerwald entlang der Grenze, einmal diesseits, einmal jenseits fast 900 Kilometer bis ins Südburgenland zum Dreiländerstein bei Hauka.

Es ist eine Reise mit vielen kulturellen Höhepunkten, eine Reise auch voller Emotionen in Anbetracht der vielen dramatischen Ereignisse an dieser Grenze. Der Zerfall der Donaumonarchie, der Zweite Weltkrieg, der Ungarnaufstand, nirgendwo anders kann man Geschichte besser erfahren. Seit die Tschechei, Slowakei und Ungarn Schengen beigetreten sind, kann man die Grenzen ohne Kontrolle passieren, wären keine Schilder würde man nicht wissen in welchen Staat man sich befindet.

Über diese Reise ist auch ein Buch entstanden.

„Grenzlos“ –Entlang des ehemaligen Eisernen Vorhangs, Burgenland-Ungarn

